## Nachruf des VfB Einberg für unser Ehrenmitglied

## Klaus Roth

Am letzten Mittwoch ereilte uns die unerwartete Nachricht vom Tod unseres Sportfreundes Klaus Roth. Das hat mich und die gesamte Vorstandschaft tief betroffen gemacht. Mit seinem Tod verliert der VfB ein langjähriges, treues Vereinsmitglied.

Klaus trat dem VfB Einberg im Jahre 1969 bei. Er war nach seiner aktiven Zeit als Fußballer lange Jahre als Spielleiter der Senioren-Mannschaften tätig, bevor er von 1996-2001 den Vereinsvorsitz übernahm.

In seiner 53-jährigen Mitgliedschaft wurden Klaus die folgenden VfB-Ehrungen verliehen:



1983 Silberne Vereinsehrennadel für besondere Verdienste
1988 BFV-Verbandsehrenzeichen in Silber
1992 Stadtplakette in Bronze
1993 BLSV-Verdienstnadel in Silber mit Gold
1993 Goldene Vereinsehrennadel für besondere Verdienste
1998 BLSV-Verdienstnadel in Gold
2002 Stadtplakette in Silber
2008 Ernennung zum Ehrenmitglied



Wir sind sehr traurig, dass Klaus das 100-jährige Jubiläum seines VfB im kommenden Jahr nicht mehr miterleben darf.

Die Vereinsmitglieder und die Vorstandschaft bedanken sich für seinen langjährigen Einsatz für den VfB Einberg.
Wir werden Klaus Roth für immer ein ehrendes Gedenken bewahren.



Gez. Ralf Jakob, Vorstandsvorsitzender VfB Einberg